

□□□□□□□□□□□□□□ □□□□ □□□□□□□□□□

Von ChifuyuBraut

Kapitel 3: Falco

»Hat er dir schon geschrieben?«,fragen mich die Mädels schon zum hundertsamal.»Nein, hat er nicht «,antworte ich auch schon zum hundertsamal.»Dann soll er das endlich tun«,sagt Koharu und schnaubt auf »Vielleicht hat er sich das einfach anders überlegt«,nehme ich Falco ins Schutz,» ich glaube einfach, das er es vergessen hat«, sagt Hina und lächelt mich schief an,»würdest du denn etwas mit ihm anfangen?«,fragt mich nun Yuzuha grinsend,»Nani? Nein..«,sage ich mit roten Wangen,»Wieso denn nicht?«,schmolzt Emma,»ich weiß nicht... Er ist wirklich süß ,aber einfach nicht mein Typ ,beziehungsweise fühle ich mich nicht angezogen....«,gestehe ich denen,»und auf was für eine Art Typ stehst du«,fragt mich Yuzuha kichernd. Ich zucke mit den Schultern,»Keine Ahnung..«,»Ich finde ihr zwei würdet ein süßes paar abgeben«,sagt nun Koharu verträumt,» Wer würde mit wem ein gutes paar abgeben?«,fragt die stimme vom Baji.

Wir drehen uns um er steht diesmal nur mit dem arroganten Matsuno da.

»Chifuyu...«,schwärmen Koharu und Emma wieder, weswegen wir anderen unsere Augen verdrehen.

»Können ihr uns jetzt mal verraten, wer die hier ist und wo eigentlich der Nerd hin ist?«,fragt Keisuke genervt. Langsam nervt es sogar mich, dass die mich nicht wiedererkennen und dabei trage ich eigentlich nur meine Brille nicht und meine Haare offen! Mehr ist da nicht, wie blöd muss man denn sein? Die Mädels schauen mich an,»Wenn ihr es so unbedingt wissen wollt, der Nerd steht genau vor euch! Ich bin es nämlich, Akaya«,sage ich genervt, aber verletzt.

Nun stehe ich auf und laufe aus dem Jungenraumraus, Richtung Garten, wo es einfach nur ruhig ist und man sich entspannen kann.

- .
- .
- .

Da ich so in Gedanken versunken bin und gar nicht achte wohin ich laufe, knall ich

gegen eine Person,»Pass doch auf, du-..Ich meine, hast du dir was getan?«,fragt die Person schließlich höflich.

Ich blicke auf und sehe in die hellbraune Augen von Falco,»,entschuldige ich mich bei ihm,»Nein, mir muss es leid tun, da ich dich so angefahren habe«,entschuldigt er sich bei mir und lächelt mich schief an.

»schon gut..«,gebe ich als Antwort und will weiter ,werden aber sogleich von ihm zurück gezogen.

Leider etwas zu kräftig, denn nun liege ich auf ihn auf dem Boden.

Sofort stehe ich auf und stottert vor mich hin»gomene...gomen'nasai« , er steht nun auch auf und scheut mich schief grinsend an, »ist schon gut, war mein Fehler«,ich schaue ihn nun wieder in sein Gesicht und lächeln ebenfalls schief.

»Wohin willst du eigentlich so alleine?«,fragt er mich nun verwirrt,»Ich wollte an die frische Luft und habe gedacht, dass der Garten draußen ein guter Ort zum entspannen wäre.«antworte ich ihm ehrlich,»Darf ich dich Begleitem?«,fragt er mich,»Hai«,,

- .
- .
- .

»Stimmt irgendwas nicht?«,fragt mich Falco, während wir im Garten spazieren,»Wieso? Sieht es so aus?«,fragt ich ihn verwirrt,»Naja, du siehst einfach etwas bedrücken aus...«,erwiderter, ich nicke.

»Ich verstehe einfach nichts mehr«,fange ich nach einer stille an zusprechen,»Was verstehst du nicht?«,fragt er mich verwirrt,»Alles...Da habe ich nur meine Brille nicht an, meine Haare offen und bin etwas geschminkt, schon tut die ganze schule so ,als wäre ich ein Neuling. Die Jungs aus meiner Klasse, Keisuke und seiner Freunde , als Beispiel, kommen zu uns und frage ernsthaft "Wer ist sie und wo ist der Nerd?, ich versteh es nicht, weshalb man einen Menschen so sehr auf sein aussehen reduzieren muss?! Zählt denn Charakter heutzutage nichts mehr? Was bring es einem ein hübsches Mädchen oder hübsches Jungen an der Seite zu haben, wenn der Charakter so hässlich ist?!Ich verstehe das einfach nicht..«,gebe ich wütend und zugleich enttäuscht von mir.

»gomen'nasai«,entschuldigt er sich plötzlich, weshalb ich ihn verwirrt anschauen,»Weshalb entschuldigst du dich denn jetzt?«,fragt ich ihn ernst,»Ich habe dich doch auch nicht erkannt und erst dann angesprochen, nachdem du dich so 'verändert' hast....Es tut mir echt leid, dass wir erst so in Kontakt getreten sind...«,sagt er und schaut traurig und zugleich beschämend zu Boden. Ich bleibe sofort stehen und schaue ihn geschockt an. Er bleibt ebenfalls stehen und sieht mich verwirrt an,»Nani«,fragt er mich,»Du..es muss dir nicht leid tun, Außerdem

sehe ich wie ernst du das meinst und wie es dir leid tut, also lass uns das bitte vergessen. Mir ist es eigentlich egal, was andere von mir denken, aber ich meine Keisuke, Chifuyu und die anderen Jungs gehen seit Jahren in meine Klasse, das ist es schon etwas bitter, wenn sie mich hänseln und schlussendlich nicht wiedererkennen...«,sage ich traurig und laufe neben Falco weiter.

»stehst du auf einen von denen?«,fragt mich Falco nun schüchtern, sofort schau ich ihn mit großen Augen an,»N-nani? Wie kommst du auf so ein schwach sinn?«,fragt ich ernst,»Weil es dich wirklich runterzieht, wie die sich dir gegenüber verhalten...«,»Es zieht mich nur runter, weil ich es traurig finde, wie man sich in der Klasse verhält und das auch noch den Klassenkameraden gegenüber..«,»sicher?«,fragt er mich,»sicher.«,versichere ich ihm.

Ich kann mich doch nicht in jemanden verlieben, der so ein Charakter hat und seine Kameraden so behandelt.

- .
- .
- .

»Wollen wir zurück«,fragt Falco mich nach einer Zeit, Ich schaue ihn an ,lächel warm und nicke anschließen..

- .
- .
- .

»und es tut mir leid, dass ich dir noch nicht geschrieben habe...«,entschuldigt er sich plötzlich, als wir wieder im Gebäude sind und die Treppen gerade hoch laufen wollen,»ist schon in Ordnung, Kannst mir jederzeit schreiben«,sage ich und lächel ihn erneut warm an,»Werde ich «,antworte er ebenfalls mit einem warmes lächeln,»ich bring dich noch auf dein Zimmer«,fügt er hinzu ,weshalb ich mich bedanke.

»Yo, Falco, was geht ab«,sagt nun Takashi, während wir die Treppen hoch-und er und die Jungs die Treppen runter laufen. Falco bleibt stehen und schlägt bei jedem ein.

Ich bin ebenfalls stehen geblieben, da wir ja eigentlich zusammen hoch wollten.

»Was machst du bei der Nerd Falco,?«,fragt Chifuyu mich kalt,»Sie ist kein Nerd, Jungs«,nimmt mich Falco genervt in Schutz,»Was sagst du da?«,fragt ihn Keisuke belustigt,»Lass sie dich bitte einfach in Ruhe, Hai?,«,bettelt er die Jungs, die ihn aber nicht ernst nehmen.

»Falco, ich geh mal, es wahr wirklich schön mit dir, man sieht sich«,verabschiede ich mich von ihm und will gehen,»Warte, Akaya«,sagt er, weshalb ich kurz stehe bleibe ihn fragend anschauen,»Hab doch gesagt, dass ich dich begleiten werde«, sagt er und grinsend mich schief an,»Falco ,gibt es dich mit sowas nicht ab, sie ist und bleibt ein Nerd.«höre ich die tiefe Stimme von Chifuyu reden und ich weiß nicht weshalb, aber es tut weh ihn so über mich sprechen zu hören.

Die Jungs schauen mich alle komisch an,»Falco, ist schon gut. Ich schaff es auch allein in mein Zimmer.«,sagt ich und gehe die Treppen weiter hoch ,wobei mir die Träne runter laufen.

Ich höre noch wie mir Falco ein»ich schreibe dir«hinterher ruft.

-
-
-

In meinem Zimmer angekommen bemerkte ich das Koharu nicht da ist und zieh mir einfach Pyjama an und schminke mich ab, danach lege ich mich heulend ins Bett.